
2022- Bereit für die nächste Dimension 

Machen Sie das Jahr 2022  zu Ihrem persönlichen Quantensprung 

in die nächste Dimension. 

 

Schritt für Schritt erleben wer ich wirklich bin. 

ES kann damit beginnen, dass Sie sich erinnern: "Ich HABE einen Körper, einen Verstand und eine 

Persönlichkeit, aber ICH BIN der, der diese als meine "Erfahrungs-Instruments" benutzt, sie bewohnt 

und belebt. Ich BIN reine Existenz, die VORÜBERGEHEND in die Begrenzung einer menschlichen 

Existenz gegangen ist, um hier die Erfahrung der eigenen, natürlichen Vollkommenheit zu machen, 

bis mein ganzes Leben ein vollkommener Ausdruck dieser Vollkommenheit geworden ist.  

Ein nächster Schritt, könnte sein, indem ich einschlafe und aufwache als der, der ich WIRKLICH bin, 

vollkommenes, ewiges SEIN und lebe als "erwachtes Bewusstsein".  

Indem ich ganz bewusst eintrete in meine eigene, natürliche Vollkommenheit, indem ich Sie BEI 

ALLEM ERLEBE, was immer ich gerade tue, indem ich es so vollkommen wie möglich tue. 

Indem ich bewusst lebe als "Beobachter" und mir STÄNDIG bewusst beim Leben zuschaue. Damit 

endet SOFORT die Identifikation mit der "Illusion des ich", denn das was ich beobachte, KANN ich ja 

nicht sein. Aber Bewusstsein ist eine Meisterprüfung, die ich IN JEDEM AUGENBLICK neu ablegen 

muss.  

Indem ich erkenne, zu leben als "erwachtes Bewusstsein" ist DAS EINZIG WESENTLICHE im Leben 

und meine Lebensabsicht, obwohl die meisten Menschen sterben, ohne je aufgewacht zu sein und 

wirklich gelebt zu haben.  

Indem ich ALS DIESES ERWACHTE BEWUSSTSEIN meinen Körper "in Besitz nehme" und JEDE ZELLE 

mit der Vollkommenheit meines WARREN SEINS erfülle und so Heilung STÄNDIG "geschehen lasse".  

Indem ich mein Scheitelchakra öffne und ganz bewusst EINS WERDE MIT DEM EINEN und so in die 

"UNIVERSELLE WAHRNEMUNG" gehe und mich von der "UINVERSELLEN WEISHEIT" führen lasse. Ich 

erkenne so die Antwort auf JEDE Frage, die Lösung für JEDE Aufgabe und die richtige Entscheidung, 

indem ich meine Aufmerksamkeit darauf richte, lebe und handle ALS DAS EINE SEIN.  

Indem ich erkenne, von da an gibt es nichts mehr zu entscheiden. Entweder es stimmt, was ich 

vorhabe, dann ist klar was zu tun ist, oder es stimmt nicht, dann kommt es gar nicht erst in Frage.  

Damit entfällt das Denken und wird vollkommen ersetzt, durch die Wahrnehmung, die im Gegensatz 

zum Denken immer vollständig und fehlerfrei ist.  

Indem ich bewusst erlebe, ohne "ich" ist alles ganz einfach, denn NUR ein "ich" KANN sich ärgern, 

hat Probleme, hat Vorstellungen und Wünsche und erlebt Enttäuschungen. Das SELBST ruht in sich 

und IST, ganz gleich, WAS gerade "geschieht" und lässt sich nicht mehr von Ereignissen 

beeindrucken. 

 Indem ich STÄNDIG "online" bleibe und so NUR NOCH richtigen Entscheidungen "treffe", weil ich 

mich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen lasse und so NUR NOCH Ereignisse in mein Leben 

ziehe, die meinem "Erwachten Bewusstsein" entsprechen.  

Indem ich mein "erwachtes Bewusstsein" immer mehr in meinen Alltag einbringe und werde so 

immer mehr mein eigener Lehrer und Meister und mein ganzes Leben wird zur Meditation. 

 Indem ich das "Tor des Himmels öffne und so vom normalen“ halbhirnigen“ zum „ganzhirnigen“ 

Denken und komme und über  das "Holistische Denken" zur universellen Wahrnehmung" und lebe im 

STÄNDIGEN "Master-Mind", EINS MIT DEM EINEN 



Damit bin ich bereit für den Aufstieg in die NÄCHSTE DIMENSION  

Noch einmal mache ich mir bewusst: Ich bin NICHT der Körper, Verstand, Persönlichkeit. Das sind 

meine "Erfahrungs-Instrumente", ich aber bin der Besitzer, der "Erfahrende". Ich beende SOFORT die 

Identifikation mit dem "ich, indem ich mir als "Beobachter" beim Leben zuschaue, denn was ich 

beobachte, des KANN ich ja nicht sein.  

Indem ich mir das bewusst mache, erwacht mein Bewusstsein und ich ERLEBE mich als "erwachtes 

Bewusstsein". Indem ich meinem "ich" zuschaue, nehme ich wahr, was "geschieht" und bin nicht 

mehr der "Handelnde". Damit entsteht kein weiteres KARMA und ich erkenne, Bewusstsein hat kein 

KARMA, des hat NUR ein "ich", als Folge seines Tuns. Ich, Bewusstsein bin KARMA frei.  

Indem ich WAHRNEHME WAS GESCHIEHT, komme ich vom Denken zur Wahrnehmung. Worüber 

sollte ich auch nachdenken, ich erlebe ja "life" was geschieht. Aber JEDER Gedanke bringt mich 

SOFORT in den Verstand und damit wieder in die Identifikation mit der "Illusion des ich" und 

gleichzeitig endet die Wahrnehmung, weil die "Leitung" besetzt ist.  

Erst als "erwachtes Bewusstsein KANN ich "online" gehen. Ich öffne in der Imagination mein 

Scheitelchakra ganz weit und werde BEWUSST eins mit dem EINEN und lasse mich von der 

"UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen. Ich erkenne so die Antwort auf JEDE Frage, die optimale Lösung 

für JEDE Aufgabe und die richtige Entscheidung in JEDEM Augenblick, den besten Weg und die 

richtigen Schritte. Vor allem aber den richtigen Zeitpunkt, denn das Richtige zur falschen Zeit ist 

falsch. 

Ich erspare mir so viele Umwege und Enttäuschungen, Zeit, Geld und Leid und tue GLEICH das 

Richtige. Ich erkenne meine Lebensabsicht, meine WAHRE Berufung, den richtigen Partner und wie 

ich mit ihm glücklich werde, aber auch MEINEN Weg zu Erfolg und Wohlstand.  

Und wenn ich bereit bin, BLEIBE ich STÄNDIG "online" und frage mich nur, wie ich früher ohne das 

gelebt habe und erkenne, ALLES Bisher war nur die Vorbereitung auf das WAHRE LEBEN, das 

gerade begonnen hatDamit ziehe ich NUR noch Ereignisse in mein Leben, die meinem "erwachten 

Bewusstsein" entsprechen. Probleme und Leid sind nur noch ferne Erinnerungen an das Leben in 

der "Illusion des ich.  

BEREIT FÜR DIE NÄCHSTE DIMENSION 

Ich aber BIN der, der sieht und weiss, der der IST, immer war und immer sein wird - ICH BIN. 

Bewusstsein ist DAS EINZIGE, zu dem ich "ich" sagen kann. Es ist NICHT ein Teil von mir, sondern 

das bin ich wirklich.  

Sobald ich die "Illusion der Trennung aufgehoben habe, beginnt das EINE SEIN durch mich zu wirken 

und ich bin im "Master-Mind". Wichtig ist, auch die letzte Illusion zu beseitigen, dass nicht das EINE 

SEIN durch mich wirkt, sondern ich mich ALS DAS EINE SEIN erkenne und bewusst FÜHLE und 

HANDLE ALS DAS EINE SEIN und ich lebe bewusst in der Glückseeligkeit des ICH BIN.  

Erst damit bin ich WIRKLICH bei mir SELBST "angekommen". Es gibt nichts mehr zu tun, nur zu sein, 

was ich bin.  

Ich lehne mich zurück und geniesse bewusst das "Spiel des Lebens". Als dieses bewusste EINE SEIN 

nehme ich meinen physischen Körper in Besitz und erfülle JEDE Zelle meines Körpers mit der 

Vollkommenheit meines WAHREN SEINS und erlebe, wie mein physischer Körper dadurch immer 

gesünder wird. Ich trete hervor als der, der ich WIRKLICH bin und nehme meinen Platz ein, in der 

Welt und lebe so, wie ich von der Schöpfung "gemeint" bin, in der Wirklichkeit meines WAHREN 

SEINS,  

und erlebe die nächste Dimension . Die Tür ist offen Sie sind willkommen 

IHR KURT TEPPERWEIN 

 


